



PSIM Yogyakarta Bertanding Hingga Lima Kali Sebulan

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta bakal memulai kompetisi Liga 2 2024/2025 pada 15 September mendatang dengan menjamu Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta.

Di bulan September itu, Laskar Mataram akan melakoni tiga pertandingan dengan rincian satu kali kandang dan dua tandang.

Pada bulan Oktober, Muammar Khadafi dan kawan-kawan akan menjalani pertandingan cukup berat karena melakoni lima partai sekaligus. Laga itu terdiri dari tiga kandang dan dua tandang.

Padatnya jadwal pertandingan di kompetisi kasta kedua tentu menjadi perhatian tersendiri bagi pelatih PSIM Yogyakarta Seto Nurdian-toro.

"Dari jadwal saya lihat ada yang berjarak empat hari mungkin hampir semua seperti itu dan ini tentu cukup padat," ujarnya pada Tribun Jogja, Kamis (29/8).

Menurutnya, untuk mengantisipasi padatnya jadwal pertandingan yang mencapai lima kali dalam sebulan, tentu kedalaman skuat menjadi hal terpenting. "Makanya yang paling penting adalah kedalaman skuat, kedalaman tim, rotasi-rotasi penting dilakukan menyiasati ini,"

jelasnya.

Seto mengaku, dengan persiapan tim yang sudah hampir dua bulan bisa membentuk fisik pemainnya dalam menjalani kompetisi yang cukup ketat ini. "Harapannya kita dengan persiapan yang sudah dari awal maka secara fisik harapannya semua pemain sudah siap," katanya.

Pemilik lisensi kepelatihan AFC Pro itu menegaskan, siapapun nanti yang mendapat kepercayaan bermain mampu bermain dengan cara yang diinginkannya sebagai pelatih.

"Untuk meminimalkan cedera dengan pemain yang fisiknya sudah baik jadi siapapun yang nanti bermain, ada rotasi seperti apa, harapannya sama cara bermainnya," ujarnya.

PSIM Yogyakarta di Liga 2 2024/2025 diketahui berada di Grup Tengah dan akan bertanding pada 15 September 2024, sedangkan tim-tim lain sudah memulai laga sejak 7 September.

PSIM Yogyakarta akan melawan tim promosi Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (15/9) pukul 15.00 WIB.

Kemudian, PSIM menjalani laga tandang ke markas Bhayangkara Presisi FC di Stadion Trisanja, Tegal, Kamis (19/9) pukul 15.30 WIB.



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

BERLAGA - Pemain PSIM Yogyakarta saat berlaga di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta beberapa waktu lalu.

Menutup bulan September, PSIM melawat ke markas Persipa Pati di Stadion Joyokusumo, Pati, Minggu (26/9).

Adapun di bulan Oktober, PSIM akan melakoni lima laga sekaligus. PSIM mengawali bulan ini dengan menjamu Persijap Jepara di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (2/10) pukul 15.00 WIB. Empat hari berselang atau Senin (7/10) pukul 15.00 WIB, PSIM sudah ditunggu Nusantara United di Stadion Kebogiro, Boyolali.

Kemudian, PSIM kedatangan tamu Persikas Subang di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Sabtu (12/10) pukul 15.00 WIB. endapat jeda sekitar satu pekan, PSIM kemudian melakoni laga away ke markas Persiku Kudus di Stadion Wergu Wetan, Kudus, Minggu (20/10) pukul 15.00 WIB.

PSIM akhirnya menuntaskan bulan Oktober dengan menjamu Persekat Tegal di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Sabtu (26/10) pukul 15.00 WIB. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005